

○北海道議会北方領土対策特別委員会 根室管内訪問(平成25年11月18日～20日)

北海道議会北方領土対策特別委員会が元島民や行政・経済関係団体との意見交換会のため、根室市、別海町、標津町及び羅臼町を訪問しました。



[納沙布岬から北方領土を視察する特別委員会の方々]



[羅臼国後展望塔で協羅臼町長(右)から国後島の説明を受ける小松委員長(右から3番目)]



[関係団体の意見交換会で発言する小松委員長]

【意見交換会】

11月18日(月)に羅臼町にて4町の元島民及び関係団体等との意見交換を行い、11月19日(火)では根室市にて根室市の元島民及び関係団体等との意見交換を行いました。
意見交換会で小松委員長は「貴重なご意見や課題を踏まえ、ひとつでも解決していくために全力で取り組んで参りたいと思います。」と決意を新たにしました。

【視察】

11月18日(月)は羅臼町にて、羅臼国後展望塔を視察しました。
19日(火)に、標津町では北方領土館、別海町では北方展望塔、根室市では北海道立北方四島交流センター(ニ・ホ・ロ)を視察しました。
20日(水)では、根室市の納沙布岬から北方領土を視察しました。